

# *VISION CELULAR*



# Visión Celular

*Un estudio  
de los principios que rigen  
la Visión de la Iglesia  
en Células en el  
modelo de los 12*

# Lección 1 - **Visión Celular**

Texto Bíblico - **Mateo 9:35-38**

Textos Bíblicos Relacionados - **Mateo 9:10, 24-26/Hechos 2:42; 5:42; 6:3-7; 18:11**

Texto Clave - **Mateo 9:35**

## INTRODUCCIÓN

Al convertirse en un seguidor de Jesucristo, es importante que cada creyente descubra y desarrolle la importancia de abrir su casa para que en la misma sea compartida el mensaje de Cristo y de esta manera el Evangelio se extienda entre sus familiares, parientes y vecinos.

Dios nos ha dado una Visión en la cual se destaca el trabajo en los hogares (Visión Celular), como una estrategia básica para alcanzar multitudes para Cristo. Esa estrategia, que hace parte de la unción de multiplicación, otorgada a la Iglesia de hoy, tiene un claro fundamento bíblico. **Hechos 10** nos habla del nacimiento de la Iglesia primitiva, relatando los acontecimientos que tuvieron lugar en casa de Cornelio, un hombre gentil, pero devoto, que adoraba a Dios, y que reunió todos sus familiares, amigos y conocidos para que oyeran el Evangelio de parte de Pedro. Desde ese instante, las casas se convirtieron en lugares genuinos para la difusión del mensaje de Cristo y para la realización de los milagros por parte de Jesús, y en ellas se dió el inicio de las iglesias que se extendió por todo el mundo. La Visión Celular da las reglas para que usted comprenda la importancia de la apertura de las casas para compartir en evangelio y ponga en práctica esta estrategia, que, sin duda, es la que permite mayor multiplicación numérica y crecimiento espiritual de la iglesia en nuestros días. Al mismo tiempo, sería de bendiciones que cubre a los creyentes cuando deciden abrir sus casas para el funcionamiento de las células.

### A. **¿QUÉ ES UNA CÉLULA?**

Las células son: ***“Grupos pequeños integrados por personas que se reúnen por lo menos una vez por semana, con el propósito de desarrollar un crecimiento integral centrado en la Palabra de Dios”***. En estos grupos tenemos un anfitrión (que ofrece su casa), un líder (persona capacitada para dirigir una célula), un asistente (que es la mano derecha del líder) y los participantes (todos los integrantes activos y personas invitadas para la reunión).

Las células se constituyen en pequeños centros de enseñanza de las Escrituras de un modo sencillo y práctico, donde los asistentes son edificados, inclusive los que, semana tras semanas, son ganados para Cristo. Este principio celular se conserva desde los tiempos de la Iglesia primitiva, cuando el crecimiento de las congregaciones se dio a partir de las células. ver **Hechos 6:7; 20:20,21**.

## **B. ANTECEDENTES BÍBLICOS DE LAS CÉLULAS**

La estrategia de la Visión Celular aparece registrada, especialmente en el Nuevo Testamento, asociada al ministerio de Jesús y al de los apóstoles.

**1. Jesús ministró continuamente en las casas.** Jesús obtuvo el mayor número de seguidores, ministrando en las casas. Publicanos, ladrones, prostitutas y muchas personas que fueron menospreciadas por la sociedad judaica, recibieron bendiciones en sus casas. (**Mateo 9:10**)

**2. Jesús operó sanidad en las casas.** Milagros y sanidades fueron operados por Jesús a lo largo de Su ministerio y las casas se convirtieron en lugares en los cuales el pueblo acudía para ser restaurado físicamente (**Mateo 9:23,24**)

**3. Jesús usó las casas para formar Sus doce.** El Señor Jesucristo tan pronto seleccionó Sus doce, se dedicó a formarlos y a derramar Su carácter en ellos, y para este fin, aprovechó todo el momento en que convivían, inclusive en las casas (**Marcos 9:33-35**)

**4. La Cena del Señor fue compartida por primera vez en una casa.** La Cena fue una de las ordenanzas que Jesús dejó para sus discípulos y, por lo tanto, se constituye uno de los principales actos conmemorativos de la Iglesia (**Mateo 26:17,18**)

**5. El Espíritu Santo fue derramado por primera vez en una casa.** En el día de Pentecostés, orando en un lugar llamado Cenáculo (en una casa), un grupo de hombres comunes fueron sorprendidos por la presencia del Espíritu Santo, cumpliéndose de este modo la promesa de Jesús (**Hechos 2:2-4**)

**6. La Iglesia fue fundada en las casas.** Las casas fueron el lugar seleccionado por los primeros cristianos para compartir las enseñanzas y perseverar en la doctrina (**Hechos 4:42**)

**7. El apóstol Pablo desarrolló su ministerio en Roma en una casa.** Pablo que de perseguidor de la Iglesia se convirtió en un firme seguidor de Jesucristo y predicador del Evangelio, cuando estuvo en Roma, hizo su trabajo ministerial en una casa (**Hechos 28:30**)

### **C. IMPORTANCIA DE LA VISIÓN CELULAR.**

Sobre todo, usted debe tomar en cuenta que abrir la puerta de una casa para que funcione una célula equivale a llevar el Arca de Dios para casa, procurando desde allí irradiar con la luz del evangelio a toda la vecindad. Si somos fieles en lo poco, una célula, el Señor se encargará de ponernos en lo mucho.

**1. El éxito de la Iglesia está en las células.** En la medida en que la Iglesia se apropie de la visión celular y se esfuerce por desarrollarla, el éxito se presentará en el interior de la congregación y se verá reflejado el crecimiento numérico y espiritual. Este éxito se debe al hecho de que la visión celular facilita la formación y capacitación de discípulos que se encargarán de difundir el mensaje en todo el mundo.

**2. Las células permiten el pastoreo de personas a persona.** Jesús siempre se preocupó en llegar a las necesidades de cada persona, y desarrolló Su ministerio a través del contacto con el pueblo, sin la limitación de un recinto (**Marcos 6:34**). La Visión Celular nos permite actuar de la misma manera que lo hizo Jesús; hasta el creyente más sencillo puede reunir su familia y el líder de célula puede ejercer un pastoreo directo a cada persona. El trabajo pastoral se hace más fácil cuando todo el trabajo no recae sobre una única persona. Cuando un pastor consigue involucrar a la Iglesia en el trabajo celular, los resultados son excelentes y cada miembro de la congregación se sentirá siempre pastoreado.

**3. Las células son pequeños grupos que fortalecen la Iglesia.** En el interior de una célula se cumple con un trabajo evangelístico porque nuevas personas son invitadas cada semana y estas pueden ser ganadas para Cristo, y también se edifica el nuevo creyente a través de la enseñanza de la Palabra y así, los miembros del grupo son preparados para que lleguen a ser instrumentos útiles cuando la célula se multiplique (**1 Pedro 5:10**)

**4. Es la forma de suplir las necesidades de cada persona.** Los miembros de nuestras congregaciones no solamente tienen necesidades de carácter espiritual como también material. Las reuniones en el hogar contribuyen para la satisfacción de ambas, tal como ocurría en la Iglesia primitiva (**Hechos 2:44-47**)

**5. Las células constituyen una fuente de formación de los doce.** La estrategia de multiplicación que trabaja paralelamente con las células, está constituida por los grupos de doce, y está fundamentada en el modelo de Jesús que escogió a doce discípulos para desarrollar Su ministerio. Las células son una fuente eficaz de formación y selección de nuestros equipos de doce, es decir, de las personas que se reúnen semanalmente en una casa, una oficina, etc. Aquellas que tengan más éxito al dar fruto van siendo seleccionados y son candidatos a formar el equipo básico de líderes que nos habrán de apoyar ministerialmente (**Lucas 6:12-17**)

#### **D. PROPÓSITOS DE LAS CÉLULAS**

1. Abrir las puertas para que nuestros familiares sean salvos (**Hechos 10**)
2. Permitir que las personas se relacionen con el liderazgo (**Mateo 9:10**)
3. Dar la oportunidad de recibir el toque de Dios (**Lucas 5:19-20**)

#### **CONCLUSIÓN**

La Visión Celular se constituye una estrategia de Dios para la multiplicación de la Iglesia en nuestro tiempo, con antecedentes desde la Iglesia primitiva. Las células son pequeños grupos que se reúnen semanalmente, para compartir la Palabra de Dios y adorarlo mientras cada uno es pastoreado de manera directa teniendo sus necesidades satisfechas.

#### **APLICACIÓN**

1. Si aún no lo hizo, procure abrir su casa para que en ella funcione una célula, teniendo en cuenta que esto equivale a llevar el arca de Dios hasta su hogar.
2. Involúcrese en la Visión celular invitando familiares, amigos y vecinos a la reunión semanal de la célula.

## EXPLICACIÓN IMPORTANTES:

- 1. Parte de este texto es fruto de la traducción hecha por el Ap. Alberto Magno del texto doctrina, usado por la Iglesia Nacional del Señor Jesucristo - Brasil, para el Nivel II de la Escuela de Líderes.*
- 2. El capítulo 09 es un resumen del libro “Plan Supremo de Evangelización”, de autoría de Robert E. Coleman, realizado por el Hno. Juan Carlos Montoya*
- 3. Los capítulos 06, 11, 12 y 14 fueron extraídos y adaptados del texto El Manejo Efectivo de una Célula del Pr. Diego Jarquin- Iglesia Casa del alfarero- Washintong DC*